

ENERGÍA

Por alza de gasolina, se evalúa subsidio a taxistas



Ministerio de Transporte

El ministro de *Transporte*, **Guillermo Reyes**, le informó al gremio de los taxistas que no habrá aumento en el precio de la gasolina para el servicio público de pasajeros y de carga. "He señalado que el presidente ha creado un escenario de diálogo con los pequeños transportadores, taxistas, servicio público y los motociclistas para saber si se estipula un subsidio o compensación a ese incremento", dijo el ministro. (XBS)